

Campamento «Escuela de la Naturaleza» Luzaga'96



Organizado por la Mancomunidad Campo de Calatrava dentro del Programa Naturaleza y Salud y el Aula de Ecología del departamento de Juventud del Ayuntamiento de Miguelturra, se celebrará del 16 al 31 de julio el Campamento «Escuela de Naturaleza» que este año tendrá lugar en la localidad de Luzaga, en la provincia de Guadalajara.

Dicho paraje se encuentra situado en una pradera rodeada de pinos resineros, a 3 kms. de

la localidad de Luzaga y con una altitud de 1.250 mts.

El campamento cuenta entre sus instalaciones con zonas de acampada, cocina, comedor, dos pabellones de servicios higiénicos, lavaderos, enfermería, campo de fútbol, pista polideportiva, piscina y radio.

Pueden inscribirse chicos y chicas con edades comprendidas entre 9 y 13 años, abonando una cuota de 16.500 ptas., siendo el número de plazas limitadas. La reserva de plazas se realizará en dos fases: 1.º

hasta el 20 de junio, rellenando el boletín correspondiente y abonando el 25% del importe total (4.125 ptas.). 2.º antes del 30 de junio, se abonará el 75% restante.

Para más información e inscripciones dirigirse al Aula-Taller de Ecología o Casa de Cultura, o bien llamar a los teléfonos: 24 22 00 - 24 22 88 - 24 22 56.

BREVES

CONVOCATORIAS

• Concurso de Fotografía

Organiza: Centro Social de Miguelturra, Area de la Mujer.

Tema: «La Mujer».

Premios: 1º) 30.000 ptas., 2º) 20.000 ptas., 3º) 10.000 ptas.

Plazo: Admisión hasta el 30 de junio. Para más información dirigirse al Centro Social, teléf. 24 10 30.

• XXVI Certamen Poético «Pastora Marcela»

Tema: Mejor poema de metro y tema libre.

Premio: 200.000 ptas.

Plazo: hasta el 30 de junio, remitiéndolo al Ayuntamiento de Campo de Criptana.

• XVII Premio Literario «Valentín Arteaga»

Tema: Poema de metro y tema libre realizado por jóvenes con edad no superior a 21 años.

Premio: 70.000 ptas. y trofeo.

Plazo: Admisión hasta el 30 de junio. Ayuntamiento de Campo de Criptana.

TRABAJO

Auxiliar de clínica con experiencia se ofrece para cuidado de niños, ancianos y enfer-

mos. Interesados llamar al teléfono 24 09 79 (Estrella).

• Charla-Coloquio «Productos Milagro»

La Oficina Municipal de Información al Consumidor tiene previsto realizar una charla-coloquio sobre los «productos milagro», que tendrá lugar el día 6 de junio, jueves, a las 19,00 horas en el Centro Social Polivalente. En la misma se hablarán de aquellas pastillas, pulseras, fetiches, etc., que dicen tener la virtud de aliviar todos los problemas de salud.

Para más información, dirigirse a la Oficina de Consumo, sita en el Centro Social.

• Semana Cultural Colegio «Santísimo Cristo»

El Colegio «Stmo. Cristo» celebró un Certamen de Pintura, coincidiendo con su Semana Cultural, resultando ganadores los siguientes alumnos:

1.º Premio: «Excelentísimo. Ayuntamiento», para Silvia Mendoza Calderón.

2.º Premio: «Colegio Santísimo Cristo», para Carmen M^ª Rivas García.

3.º Premio: «APA», para Raquel Muñoz García.

La carretera Miguelturra-Ciudad Real contará con semáforos y una pasarela peatonal

La Consejería de Obras Públicas de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y dentro del Plan de Obras 1995-98 que se llevarán a cabo en nuestra provincia, tiene previsto en el capítulo de conservación y explotación de carreteras la adjudicación en los próximos días de algunos proyectos entre los que se encuentra la colocación de semáforos, así como una pasarela peatonal

en la travesía Ciudad Real-Miguelturra. Con estos proyectos, los vecinos de las zonas residenciales que habitualmente tienen que cruzar la carretera para acceder al municipio, verán solucionado un serio problema, como es el de cruzar una travesía con numeroso tráfico, por lo que la circulación tanto de vehículos como de peatones será mucho más segura.

PLENOS MUNICIPALES

SESIÓN EXTRAORDINARIA - URGENTE 29/4/96

1º) Declaración de urgencia de la sesión.

Iniciada la sesión, el Sr. Alcalde expuso a la Corporación la razón de la urgencia de la sesión debida fundamentalmente a la finalización del plazo para la presentación de solicitudes para acogerse a los beneficios del Fondo Regional de Ayuda a Municipios.

El portavoz del Partido Popular manifestó el desacuerdo de su grupo por la falta de tiempo para realizar un estudio detallado de los proyectos a incluir en el FRAM, así como la falta de documentación en el expediente del Pleno.

Una vez escuchados los argumentos sobre la urgencia quedó aprobada la misma por ocho votos a favor del Grupo Socialista e Izquierda Unida y cinco abstenciones del Grupo Popular.

2º) Obras a incluir en el FRAM 1996-1999.

Dada cuenta de ayudas convocadas por la Consejería de Administraciones Públicas para la financiación de obras o servicios con prioridad medioambiental, con cargo al Fondo Regional de Ayuda a Municipios durante los años 1996 a 1999. La Corporación, en votación ordinaria y por unanimidad, adoptó acuerdo de solicitar subvención por más de 70 millones para acabar los proyectos de parques y zonas verdes pendientes.

3º) Adquisición al Patrimonio del Estado del inmueble sito en Plaza Constitución, calle Ave María.

Dada cuenta del informe de la Comisión de Hacienda sobre adquisición del inmueble conocido por Casino, la Corporación, por unanimidad, acordó: 1) Facultar a la Alcaldía para llevar las negociaciones pertinentes ante la Dirección General del Patrimonio del Estado, para la adquisición de dicho inmueble, siempre que el precio del mismo no supere los 35.000.000 de ptas. 2) Que dicha adquisición se financie con un préstamo a largo plazo con una entidad bancaria, para el cual se solicitarán las ofertas correspondientes.

4º) Designación de letrado y procurador que han de actuar en el contencioso que mantiene este Ayuntamiento con vecinos de varias calles sobre procedencia de contribuciones especiales.

Por el Sr. Alcalde se informó a la Corporación del recurso contencioso-administrativo interpuesto por vecinos de varias calles contra la procedencia de contribuciones especiales por pavimentación de varias calles, por lo que es necesario nombrar procurador que represente al Ayuntamiento ante los Tribunales, así como abogado para la defensa jurídica de este asunto.

La Corporación, por diez votos a favor, acordó facultar a la Alcaldía para otorgamiento de poder de pleitos a favor de los procuradores don Francisco Ponce Plaza y don Lorenzo Gómez Monteagudo, para representación de la Corporación y del abogado don Virgilio Martínez Martínez para su defensa.

ACOGIDA DE NIÑOS SAHARAUIS EN MIGUELTURRA



niños de otra forma de vida muy distinta a la que habitualmente tienen, ya que los niños saharauis crecen en un ambiente carencial, en condiciones durísimas, ninguno de ellos ha conocido su casa y en los veinte años de guerra y destierro de su país, han visto desaparecer o morir a muchos de sus familiares.

Con el deseo de sensibilizar a la población con la problemática saharauí que, durante más de 20 años, ha sido silenciada, nuestra localidad participará durante el mes de julio en el proyecto «Vacaciones en Paz» que consiste en que voluntariamente, familias

de nuestro pueblo ofrecen por periodo de un mes hospedaje en su casa a uno de los diez niños de edades comprendidas entre 8 y 12 años, que durante ese periodo estarán en Miguelturra.

Con ello se pretende hacer partícipe a estos

Desde aquí, hacemos un llamamiento a todas las familias que quieran abrir sus puertas y recibir a alguno de estos niños para conseguir al menos, un mes de felicidad en sus vidas.

Para más información, dirigirse al Centro Social Polivalente.

Compra en tu comercio, tu dinero beneficiará a tu pueblo.
Es un consejo de OPA
(Organización de Profesionales y Autónomos)

NO CIRCULES EN BICILETA POR LAS ZONAS PEATONALES, ES PELIGROSO